



HERMOSILLO. SON., MEX.

"UNIVERSIDAD DE SONORA"
CONSEJO UNIVERSITARIO.
ACTA NUMERO CUARENTA Y CUATRO.
CUADRAGESIMA SEGUNDA SESION ORDINARIA.

En la ciudad de Hermosillo, Sonora, a las doce horas y quince minutos del día veintiuno de junio de mil novecientos cincuenta y seis, se celebró en el Salón del Consejo Universitario, previo citatorio de la Rectoría, la sesión ordinaria correspondiente a la tercera semana del presente mes, -- que no se llevó a cabo el día veinte por falta de quórum. -- El señor Ing. Norberto Aguirre, Rector de la Universidad, -- con su carácter de Presidente del Consejo, declaró abierta -- la sesión y se procedió a dar lectura al acta de la sesión -- anterior la cual, después de haber sido puesta a la conside-- ración de la Asamblea, fué aprobada por unanimidad. En segui-- da se dió a conocer la correspondencia recibida y despachada, que fué acordada en la forma siguiente: lo.- Dictamen de la Comisión de Grados y Revalidación de Estudios revalidando a la señorita Soledad Villalobos Madrigal, las clases de Quími-- ca y de Geografía de México que cursó en la Escuela de Enfer-- mería por las de igual denominación del Tercer Año de Ense-- ñanza Secundaria y las de Segundo Curso de Inglés, Primer -- Curso de Historia de México y Física, que también cursó en di-- cha Escuela, por las del Segundo Año de Enseñanza Secundaria. Acuerdo.- Aprobado.- 2o.- Dictamen de la Comisión de Grados - y Revalidación de Estudios, revalidando al señor Manuel Landa vazo Ballesteros, las clases de Psicología, Etimologías, Lite-- ratura Universal, Lógica, Ética y Primero y Segundo Cursos de Educación Física, que cursó en la Escuela Normal del Estado, -- por las de la misma denominación que se estudian en el Bachil-- llerato de Ciencias, -- para Medicina, Odontología y Veterinaria.- Acuerdo: Enterados. A continuación se concedió el uso de la -- palabra para informe de comisiones.- El señor Profr. Ernesto Salazar G., hizo uso de ella para informar que, para cumplir con la Comisión que le fué conferida se puso de acuerdo con el señor Dr. José Jiménez Cervantes, Director de la Escuela-Preparatoria "Regis" de esta ciudad, que solicitó su incorpo-- ración a esta Casa de Estudios, acerca del día y hora en que podría visitarse dicha Institución. El día y la hora conveni-- dos, se presentó acompañado por los señores Lic. Alfonso Cas-- tellanos Idiaquez e Ing. Raúl Peterson Téllez, pero se encon-- traron el edificio cerrado; que después el señor Dr. Jiménez Cervantes le suplicó que perdonara que no los hubiera espera-- do por haber tenido que asistir, ese día y a esa hora, a la -- fiesta escolar que había organizado la Escuela con motivo de la terminación del año escolar. En seguida el señor Rector se refirió en una forma muy amplia a la labor que el señor Dr. -- Domingo Olivares ha desarrollado en favor de la Universidad -- y después de varias consideraciones terminó proponiendo que -- esta Casa de Estudios le otorgue la medalla del Mérito.- Va-- rios Consejeros hicieron uso de la palabra para elogiar esa -- labor y para apoyar la proposición, la cual, sometida a vota--



EL SABER DE MIS HIJOS
HARA MI GRANDEZA

HERMOSILLO, SON., MEX.

- 2 -

ción, fué aprobada por unanimidad.- A continuación se concedió el uso de la palabra para tratar asuntos generales.- El señor Rector invitó a los asistentes a la ceremonia de clausura de cursos que tendrá lugar en el Auditorio el día veintidós, a las veinte horas y treinta minutos. No habiendo otro asunto que tratar y siendo las trece horas y treinta minutos, se dió por terminada la reunión, levantándose para constancia la presente acta que firman de conformidad.

EL SECRETARIO:

[Handwritten signature]

EL PRESIDENTE:

[Handwritten signature]